

Stadtrat Manuel Pretzl

ANTRAG

25.06.2018

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

Bayerische Ehrenamtskarte endlich in München einführen

Die Landeshauptstadt München beteiligt sich bei der Ehrenamtskarte des Freistaats Bayern und würdigt damit das anhaltende ehrenamtliche Engagement der Münchner Bürgerinnen und Bürger.

Die Auszeichnung „München dankt!“ bleibt parallel dazu für den vorgesehenen Personenkreis bestehen.

Begründung:

Immer wieder beschweren sich Bürgerinnen und Bürger, Vereine oder Verbände darüber, dass es in München – anders als in fast allen Städten und Landkreisen Bayerns – die Bayerische Ehrenamtskarte nicht gibt. Das wird als Benachteiligung der Münchner „Ehrenamtler“ gesehen, insbesondere bei Strukturen, die sowohl die Stadt als auch den Landkreis umfassen.

Zum 01.04.2018 wurde die Ehrenamtskarte aufgewertet, jetzt können die Inhaber der Karte alle staatlichen Museen und Sammlungen kostenlos besuchen.

Da die Voraussetzungen für die Auszeichnung „München dankt!“ und die Ehrenamtskarte unterschiedlich sind und die Ehrenamtskarte vor allem längeres, nachhaltiges bürgerschaftliches Wirken würdigt, soll zusätzlich zur Münchner Auszeichnung jetzt auch die Bayerische Ehrenamtskarte eingeführt werden. Die Kosten dafür sind angesichts des Stellenwertes des Ehrenamtes als besondere Wertschätzung angemessen.

Ehrenamtliches Engagement ist weder selbstverständlich, noch mit Geld aufzuwiegen. Ein Dankeschön für all diejenigen, die sich besonders im Ehrenamt engagieren ist deshalb sinnvoll und wichtig!

Manuel Pretzl, Stadtrat
Fraktionsvorsitzender